

BARRICADAS CON VEHICULOS. Santa Ana. En las calles de esta ciudad, durante la noche del sábado y parte del do-mingo, los grupos guerrilleros se dedicaron a pinchar las

-Foto de LA PRENSA, por A. Flores llantas de los vehículos automotores, y los colocaban como barricadas. Un aspecto de la salida hacia Metapán.

Actividad comercial y trabajo se desarrolló

"El pueblo salvadoreño ha dado la respuesta a extrema izquierda: trabajo, actividad y lucha", dijo ayer el ingeniero José Napoleón Duarte, al visitar varios mercados capitalinos, minutos antes de emprender una gira por varias guarniciones militares para felicitar a la Fuerza Armada.

Duarte expresó su profunda satisfacción, por el comportamiento de todos los sectores sociales del país, al no darse por aludido ante las insinuaciones de los grupos extremistas que el sábado y domingo anteriores dijeron haber emprendido la "ofensiva final, que resultó un ro-tundo fracaso, pero que ha venido a poner en claro lo que pretenden", según recalcó el ingeniero José Napoleón Duarte, presidente de la Junta Revolucionaria de Gobierno

"Después de todo lo negativo que hemos vivido los



FALSIFICACIONES. En esta fotografía y documento, aparece el señor Enrique Alvarez Córdova, con dos nombres diferentes, a saber: Como German Ernesto Gómez Recinos, pasaporte, y con el de Eduardo Arce Cardona, en la cédula, acomo hollegos bacha para la Fuena Armeda de disconde según hallazgo hecho por la Fuerza Armada, se dijo, en do-cumentos del Frente Democrático Revolucionario.

Señala falsificación de documentos la F.A.

El fallecido ex-ministro de Agricultura y Gana-dería, don Enrique Alva-rez Córdova, presidente del Frente Democrático Revolucionario, y miembro de las FPL, usaba el seudónimo de "Carlos", y los nombres de German Ernesto Gómez Recinos, en un pasaporte, y el de Eduardo Arce Carmona, en una cédula, según informe dado a conocer oficialmente. Pasa a la página 13

Tales documentos, nos fueron remitidos para su publicación, por parte de la Fuerza Armada, se-ñalando como responsable de la falsificación de documentos al Frente De-mocrático Revolucionario. Dice así, el texto:

"La Fuerza Armada de El Salvador, a la ciudadanía en general, hace sa-

10.-Que en la primera

pos extremistas, nos hemos llenado de profunda satis-facción y alegría, al haber visto hoy la respuesta de trabajo que ha brindado el pueblo a la extrema izquierda. Miles de personas a pie, en autobuses, en motocicletas, bicicletas, improvisados transportes urbanos e interdepartamentales, pudimos verles cuando se dirigían a sus fuentes de trabajo. Eso es hacer patri -dijo Duarteporque no es con las balas que se va alcanzar la paz y el progreso, sino con la comprensión, el diálogo, el entendimiento. Por eso —recalcó— en este 1981, que es el Año de la Paz, todos debemos esforzarnos por alcanzarla y

Pasa a la página 13

mes de fuentes oficiales,

más de quinientos extre-

mistas murieron, muchos

de ellos llevados a esa situación, engañados por

falsos dirigentes. La mayoría de extre-

mistas cayeron en ac-ciones en Zacatecoluca,

Pasa a la página 13

Extremistas muertos en acciones llegan a 500

Por lo menos unos 500 extremistas, murieron en las acciones de la llamada "ofensiva final", realiza-da los días sábado y domingo anteriores en las siguientes localidades: Son-sonate, Chalatenago, La Unión, San Miguel, Zacatecoluca, Mejicanos, Cuscatancingo, Ilopango, So-yapango, San Antono Abad, y colonias de la periferia capitalina.

De acuerdo con infor-

Robo de autos informa Policía

De quince vehículos robados a mano armada y de otros recuperados durante las últimas veinticuatro horas, informa la Policía Nacional.

De acuerdo a los datos proporcionados a Pedro García Portillo le fue robado el P-119908; a Luis Padilla Gómez, el P-105842; a Juan Antonio Valiente Ayala, el P-93596; a Guillermo Antonio Guidos, el P-122865; a Horacio Arnoldo Vaquerano, el P-125519; a Angel Salva dor Villanueva Barillas, el taxi A-57058; a Roberto Pablo Ortiz Peña, el P-

A Rhina Lucila Sánchez

Jorge Alberto García, de 38 años, murió durante los dis-turbios del sábado y domin-go en esta ciudad. Fungió como alcalde, en ausencia del titular Carlos Sandoval Lina on ansantal en Pasa a la página 25 ece sur

Foto de LA PRENSA, por A. Flores.

EX ALCALDE. Santa Ana.

Más de 200 muertos en Sta. Ana desde el sábado

(Santa Ana) En más de doscientos muertos se calcula el saldo dejado por la violencia desde el sábado pasado, durante los nutridos tiroteos entre cuerpos de seguridad leales al gobierno y elementos extre-mistas apoyados por algunos miembros militares.

El orden ha sido res-tablecido parcialmente, se dijo, y las autoridades judiciales han desarrollado una árdua labor reconociendo numerosos cadáveres diseminados en barrios, colonias y demás sectores de esta ciudad.

Entre las víctimas encuentran el ex-alcalde santaneco, Jorge Alberto García, de 38 años de

edad, cuyo cadáver estaba junto el cuerpo de un menor y un adulto, sobre la 8a. Calle Poniente y 11a. Avenida Sur.

Noche del sábado

Explican que tres unidades de transporte interdepartamentales, fueron in-cendiados por grupos subversivos, quienes se habían sumado a varios sujetos que portaban ar-mas de fuego, entre ellos mujeres que se agregaron también para causar dis-turbios, perforando las llantas de vehículos particulares para ponerlos de obstáculos en las calles de la ciudad

Pasa a la página 20



-Foto de LA PRENSA, por A. Flores

CASA DESTRUIDA, Santa Ana. En la Colonia Lamatepec se refugiaron muchos subversivos que fueron repelidos por el ejército salvadoreño. Estallaron varias bombas y grana-das, dañando algunas viviendas, como la que aparece en la fotografía. Hubo numerosos muertos en ese lugar.

48 cadáveres fueron reconocidos por jueces

Cuarenta y ocho cadáve-res, de los cuales sólo tres perecieron por accidente de tránsito y el resto por heridas de armas de fuego, fueron reconocidos por las autoridades judiciales de turno entre la tarde del sábado y el domingo pasados.

De acuerdo al registro que llevan los tribunales en turno, los primeros reconocidos el sábado, pero

ninguno identificado, fueron 19 cadáveres llevados a la Clínica Forense, procedentes de la Carretera Troncal del Norte. Entre ellos había 5 mujeres jóvenes, entre 15 y 18 años de edad y el resto eran hombres, de entre 15 y 35 años. Todos fueron muertos por heridas de ar-mas de fuego y ninguno identificado, por no llevar Pasa a la página 25

Oficial traidor podría ser condenado a muerte

Al permitir el ingreso de cinco extremistas y el del Tte. Cnel. Adino Vladimir Cruz, originando el asesinato del Cnel. Baltasar Alonso Valdez, el capitán Francisco Emilio Mena Sandoval, cometió uno de los más incalificables actos de traición a la Fuerza Armada y a la Patria, dijo ayer una fuente militar.

Agregó el vocero que tal como se ha informado ampliamente, el acontecimiento ocurrió el sábado en horas de la noche en la Segunda Brigada de In-

fantería, con sede en Santa Ana, y ha provocado los más censurables comentarios por la conducta que observó el citado capitán Mena Sandoval, quien de acuerdo al Código Militar, se ha expuesto a una severa pena, que incluso podría ser la pena de muerte por fusilamiento, dede al grava delita como, dado el grave delito come-

El Cnel. e Ing. Jaime Abdul Gutiérrez, vicepre-sidente de la Junta Revo-

Pasa a la página 39